

**SV Blau-Weiß Beelen 1927 e.V.**  
**Jahreshauptversammlung am 03.04.2014**  
in der Gaststätte „Zur Postkutsche“ Dreingaustraße 4

**Protokoll**

**TOP 1:**

Um 20.07 Uhr eröffnete unser 1. Vorsitzender Helmut Suer die Versammlung. Er begrüßte die Anwesenden, einen besonderen Gruß richtete er an die Presse, die Jubilare sowie die Abteilungsvorsitzenden.

Für die Verstorbenen wurde anschließend eine Gedenkminute abgehalten.

Es wurde festgestellt, daß die Einladung und das Protokoll der vergangenen Jahreshauptversammlung rechtzeitig ausgegangen worden ist. Zum Protokoll gab es keine Einwendungen.

**TOP 2:**

Es folgte die Ehrung der Mitglieder für langjährige Vereinszugehörigkeit.

Für 25 Jahre Vereinsmitgliedschaft erhielten die silberne Vereinsnadel, Urkunde und ein Präsentkorb:

Cilli Beuckmann, Anneliese Feldewert, Johanna Hannewinkel, Paul Hannewinkel, Peter Schwalm und Elisabeth Zelleröhr

Nicht anwesend waren:

Helmut Behrens, Peter Bischof, Fabian Budnick, Bernhard Grün, Helmut Jürgens, Annegret Lütke-Föllner, Thomas Nüssing und Franz-Josef Vögeler

Die entsprechenden Urkunden, Ehrennadeln und Präsentkörbe werden noch überreicht.

Für 50 Jahre Vereinsmitgliedschaft erhielten die goldene Vereinsnadel, Urkunde und ein Frühstückskorb:

Heinz Enninghorst, Werner Hartmann und Rudi Storp

Für 60 Jahre Vereinsmitgliedschaft erhielten die goldene Krawattennadel, Urkunde und ein Frühstückskorb:

Ferdi Zelleröhr und Günther Dittrich

**TOP 3:**

Jahresberichte der Abteilungen:

**Walking:** Bernhard Finke berichtete für die 43 Mitglieder starke Abteilung davon 32 Frauen und 11 Männer.

Im Augenblick gibt es keinen Vorsitzenden, es wird im Team gearbeitet.

Teilnahmen bei Volksläufen als Walker in Beelen und Clarholz.

Das Gesellige kam auch nicht zu kurz in dem eine Fahrradtour und der Besuch eines Weihnachtsmarktes durchgeführt wurde.

**Karate:** 37 Mitgliedern starke Abteilung bei Blau-Weiß Beelen.

Die Abteilung besteht 20 Jahre und wird im Augenblick von Thomas Stelling geführt.

Thomas Stelling berichtete dass vom 08. - 11. Mai 2014 in Dresden an der Europameisterschaft Alina Scholz, Pia Bröskamp und Asja Kemper teilnehmen werden.

Er dankte dem Sportverein und der Zumba Abteilung für die Finanzielle Unterstützung damit die 3 teilnehmen können.

Am 17. Mai 2014 findet in Beelen ein Lehrgang statt.

An Sonntagen findet für Kinder ein Schnuppertraining in der Grundschulhalle statt.

Es nehmen im Augenblick 10 Kindern teil.

**Volleyball:** Am 07.03.2014 fand die Mitgliederversammlung der 36 Mitglieder starken Abteilung statt.

Die Mitgliederzahl ist leicht gesunken.

Seit 20 Jahre findet in der Axtbachhalle im Herbst ein Turnier mit 15 Mannschaften statt.

Es wird überlegt auf 18 Mannschaften aufzustocken.

Im Augenblick nehmen 3 Mannschaften am Spielbetrieb teil.

**Lauftreff:** Annette Sievert berichtete über die Aktivitäten der 53 Mitglieder in der Abteilung.

Neuer 2. Vorsitzender/Schriftführer ist Frank Mannefeld.

Höhepunkt war der Hermanns Lauf in Bielefeld wo 3 Läufer teilnahmen.

Teilnahme auch an den Mannschaftsläufen in Hamburg und Münster.

Ein Anfängerkurs ist gestartet worden, wo hauptsächlich Jugendliche teilnehmen.

**Badminton:** Die 60 Mitglieder starken Abteilung war leider nicht vertreten.

**Tennis:** Christa Große Rhode gab den Bericht für die 211 Mitglieder der Abteilung.

Bei den Vorstandswahlen am 07.03.2014 ist Philipp Hartmann zum Kassierer gewählt worden für Claudia Hamphoff, die aber als 2. Kassiererinnen weiter macht.

Anette Mohr ist noch 1 Jahr Jugendwart, Sportwart Spielbetrieb ist Christian Große Rhode und Sportwart Breitensport Michael Specht.

Die Kasse hat ein kleines Defizit durch das 40 Jährige Jubiläum und Renovierung der Platzanlage/ Gebäude.

Höhepunkte der Jugend waren gute Platzierungen bei den Kreismeisterschaften und dem Glocke Cup.

5 Jugendmannschaften und 7 Erwachsenen Mannschaften im Spielbetrieb.

Die 1. Herrenmannschaft hat den Aufstieg geschafft.

37 Teilnehmer bei der Vereinsmeisterschaft.

Ende April wird die Spielzeit 2014 mit einem Schleifchen Turnier eröffnet.

Auch ein Spezieller Damenabend findet statt.

**Turnen + Gymn.:** Ursula Mischke berichtete über die 262 Mitglieder starke Abteilung.

8 feste Gruppen werden angeboten.

Dazu kommen 38 Kursangebote mit 305 Erwachsene und 378 Kindern.

7 Übungsleiterinnen und 8 Helferinnen sind aktiv in der Abteilung.

**Fußball:** Für diese 462 Mitglieder starke Abteilung berichtete Matthias Dahlhaus.

Die 1. Fußballmannschaft schaffte den Klassenerhalt 2013 im vorletzten Spiel in der Kreisliga A.

Die 2. Mannschaft belegte in der Kreisliga C den 12. Platz.

Im Jugendbereich hatten 4 Mannschaften (A/B/C und D) den Sprung in die Leistungsklasse geschafft.

Aktuell kämpft die 1. Mannschaft um die Qualifikation für die neue Eingleisige Kreisliga A.

Bei der Jugend spielen A/B und C in der Leistungsliga.

Das Schiedsrichter Soll ist mit 6 Personen erfüllt.

Guter Erfolg für Florian Exner der als Schiedsrichter in die Westfalenliga aufgestiegen ist.

**Tanzen:** Heinz Mertens gab den Bericht der 162 Mitglieder starke Abteilung.

Die Angebote werden gut angenommen, so zum Beispiel bei Zumba mit 50 bis 60 Frauen.

Im April 2013 fand eine Zumba Veranstaltung mit 200 Teilnehmern in der Axtbachhalle für einen guten Zweck statt.

Im Herbst 2013 wurden Workshops in Disco/Foxtrott Tanzen angeboten.

4 Paare sind dadurch in die Abteilung eingetreten.

Die Kassenlage sei gut, und das die Abteilung im Augenblick keinen Vorsitzenden hat weil keine bereit ist den Vorsitz zu übernehmen.

Helmut Suer bedankte sich bei den Berichterstatern.

**TOP 4:**

Der Kassenbericht wurde an alle Anwesenden Mitglieder verteilt und kurz von Helmut Suer erläutert.

**TOP 5:**

Die Kassenprüfer Ralf Pomberg und Anton Kammann hatten die Kasse bei Ulrich Heinen geprüft.

Laut Aussage von Anton Kammann ist die Kasse korrekt geführt und alles in Ordnung.

Er beantragte die Entlastung des Kassierers und des Vorstandes.

Helmut Suer fragte die Versammlung ob noch Fragen zu den Abteilungsberichten und der Kasse gibt. Es gab keine Nachfragen.

Ohne Gegenstimme mit Enthaltung der betroffenen Personen stimmte die Versammlung für die Entlastung.

**TOP 6:**

Neuwahlen des 2. Vorsitzenden, Sozialwart und Kassenprüfer:

Als 2. Vorsitzender wurde Manfred Gnegel zur Wiederwahl vorgeschlagen.

Bei 1 Enthaltung des Betroffenen nahm er die Wiederwahl an.

Zum Sozialwart für Klaus Stanke der nicht mehr kandidierte, wurde mit 1 Enthaltung des Betroffenen Thorsten Stanke gewählt, der die Wahl annahm.

Zu Kassenprüfern wurden Ralf Pomberg (in Abwesenheit) und Anton Kammann einstimmig wieder gewählt bei Enthaltung des Betroffenen.

Auch sie nahmen die Wahl an.

**TOP 7:**

Helmut Suer gab Informationen zu einer Beitragserhöhung des Hauptvereins. Der Kassenbestand ist geschrumpft und daher wird über eine Beitragserhöhung nachgedacht. Die Letzte Erhöhung hatte es 2002 gegeben. Im Vorstand soll das Thema noch einmal besprochen werden und ob es im nächsten Jahr eine Beitragserhöhung geben wird.

**TOP 8:**

Unter Punkt Verschiedenes wurde Karl-Heinz Schwarzer von Helmut Suer als Ehrenmitglied des Hauptvereins vorgeschlagen. Er hatte im letzten Jahr sein Posten als Geschäftsführer/Schatzmeister nach 12 Jahre abgegeben. Einstimmig bei Enthaltung des Betroffenen ist Karl-Heinz Schwarzer zum Ehrenmitglied des Hauptvereins Blau-Weiß Beelen ernannt worden.

Um 21.02 Uhr beendete der 1. Vorsitzende Helmut Suer die Versammlung und dankte den Teilnehmern für die geduldige Teilnahme und Mitarbeit und verkündet, dass heute die Getränke für die Anwesenden Mitglieder frei seien. Außerdem wurden Schnittchen/Frikadellen gereicht.

-----  
Versammlungsleiter

-----  
Protokollführer